

Tagesordnungspunkt 15

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 10. September 2009

Abstellanlagen für Fahrräder

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, zusätzliche Fahrradabstellanlagen zu schaffen. Der Ortsbeirat schlägt hierfür folgende Stellen vor:

- 5 Ständer für 10 Fahrräder in der Luisenstraße vor der Filiale Aldi Süd,
- Abstellanlage für 6 Fahrräder in Häfnergasse (Höhe Lokal „Robin Hood“),
- 8 Ständer für 16 Fahrräder in der Langgasse (Höhe Schützenhofstr.),
- 5 Ständer für 10 Fahrräder in der Langgasse (Höhe Römertor),
- 10 Ständer für 20 Fahrräder in der Kirchgasse (Eingang Luisenhof).

Außerdem wird darum gebeten, ausreichend viele Stellplätze für motorisierte Zweiräder auszuweisen und diese kenntlich zu machen, da diese derzeit auch auf die Fahrradabstellanlagen ausweichen. Ferner wird darum gebeten, Verbotsschilder für motorisierte Zweiräder an den Fahrradabstellanlagen anzubringen.

Begründung:

Der zusätzliche Bedarf an Fahrradabstellanlagen ist augenscheinlich, da viele Radfahrer der Not gehorchend dazu übergehen Bäume, Parkbänke und ähnliches als diebstahlsichere Abstellmöglichkeit zu nutzen.

Beschluss Nr. 0080

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin